



Media: Harian Jogja

Hari: Jumat

Tanggal: 20 Agustus 2010

Halaman: 6

HARI : JUMM A Yogyakarta : 20/08/10

Walikota menang lelang foto HB IX

Oleh Tri Wahyu Ulami
HARIAN JOGJA

JOGJA : Pameran sejumlah dokumentasi sejarah yang berjudul *Jogja Kota Revolusi* di Jogja Gallery, juga diisi dengan lelang foto sejarah. Acara pelepasan sendiri dilaksanakan pada Rabu (18/8), setelah pameran resmi dibuka.

Ada tiga foto dari 91 foto yang dipajang, yang berhasil dilelang saat pembukaan pameran. "Foto-foto ini dilelang supaya rakyat Indonesia tetap mengenang sejarahnya hingga akhir hayat," ujar Rushdy Hoessein kurator pameran.

Ketiga foto berukuran 90 x 110 cm itu adalah foto Bung Karno mengenakan busana jas resmi dan peci, foto Bung Hatta yang terlihat heroik mengacungkan telunjuk tangannya, serta foto Sri Sultan Hamengku Buwono IX yang sedang diarak masyarakat Bali saat berkunjung mengikuti rapat Negara 1950.

Dalam lelang itu, dua foto Bung Karno dan Bung Hatta jatuh pada Bambang Sukmono Hadi, pemilik Jogja Gallery dengan harga masing-masing Rp25 juta. Rencananya, kedua foto itu akan dipajang di galerinya. "Saya tertarik ya karena mereka itu pendiri bangsa kita, kalau bisa mengoleksi itu lebih baik," ujar lelaki yang memang hobi mengumpulkan lukisan dan foto sejarah ini.

Sedangkan foto HB IX jatuh pada Walikota Herry Zudianto, dengan nilai lelang Rp25 juta. "Foto itu berbicara tentang visi dan humanisme beliau, kalau tidak karena beliau, Jogja ini tidak akan jadi kota pelajar dan kota sejarah bahkan daerah istimewa," ungkap Herry Zudianto.

Rushdy sendiri meyakini, di Belanda ataupun di negara-negara yang pernah menjajah Indonesia masih banyak menyimpan dokumen penting lain. Bahkan di arsip Belanda bernama Netherland Institute of Military History (NIMH) pun masih banyak yang belum ditemukan. "Saya yakin di Belanda atau Jepang masih banyak foto-foto sejarah Indonesia yang masih tersimpan," tukas Rushdy.

Rushdy mengaku, di arsip Belanda itu, foto-foto yang ia dapatkan bebas dibeli oleh siapapun dan tidak dibatasi oleh hak cipta. Ia hanya mengganti ongkos cetak foto dengan harga Rp25.000 per lembar.

Yogyakarta,

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005